

## Con éxito se realizó la Primera Feria Provincial de Gestión de Riesgos, Desastres y Emergencias en la comuna de Melipilla

*La actividad fue organizada por Delegación Presidencial Provincial de Melipilla, y contó con la participación de organismos públicos y privados dedicados a la prevención y respuesta ante emergencias, además de los municipios de Curacaví y Melipilla.*

**P**laza Los Héroes de Melipilla, ex Centenario, se convirtió en el epicentro de la Primera Feria Provincial de Gestión de Riesgos, Desastres y Emergencias de la Provincia de Melipilla, iniciativa que fue impulsada por Delegación Provincial, con el objetivo de concientizar y generar una cultura preventiva y de autocuidado en niños, niñas, adolescentes y adultos.

La autoridad provincial, Sandra Saavedra, agradeció la presencia de diversos servicios públicos, así como privados, municipales y voluntariados, quienes se sumaron a la jornada.

“Estamos muy orgullosos de haber organizado nuestra primera feria de Gestión de Riesgos y Desastres en la comuna de Melipilla. En esta oportunidad, tuvimos la participación de un simulador sísmico, el cual fue facilitado por SENAPRED, el que permite sentir la intensidad de los sismos que hemos tenido en el país. Estamos muy contentos y contentas de la participación de las distintas instituciones que nos apoyaron, en particular los municipios de Curacaví y Melipilla, además de Cruz Roja,



Bomberos, Seremi de Salud, CONAF, SENAPRED, DUOC, entre otros, y esperamos prontamente poder realizar una nueva feria de este tipo en la provincia”.  
Por su parte, el encargado de emergencias de Delegación

Provincial, Moisés Silva, expuso que la feria busca “que las personas se interioricen respecto a la Gestión del Riesgo, los riesgos latentes en la provincia, de los cuales podemos aprender, así enfrentarlos de mejor manera. Ahora se nos aproxima el verano, donde se prevé altas temperaturas en la región, donde tenemos que tomar medidas preventivas. Como Provincia de Melipilla, dentro de la Región Metropolitana, somos la que más registra incendios forestales, por ello invitamos a la comunidad a informarse, participar de este tipo de ferias, para que se interioricen y puedan reducir eventuales contingencias, como incendios en temporada de verano”.

Resaltar que la jornada contó con la presencia del camión simulador sísmico de SENAPRED, que replica grandes terremotos históricos para el país, y enseña en torno al riesgo de un movimiento telúrico y cómo prepararse para enfrentarlos. Además, estuvo presente CONAF, Cruz Roja, el equipo de Emergencias de Municipalidad de Curacaví, Autoridad Sanitaria, la Segunda Compañía de Bomberos de Melipilla, Oficina de Gestión del Riesgo y Desastre de la Municipalidad de Melipilla, la Escuela de Construcción de DUOC UC Melipilla, la Superintendencia de Educación, entre otros.